

Medienmitteilung

Baar, 1. Januar 2022

Geburtenrekord: 1046 Neugeborene im Zuger Kantonsspital

Seit Jahren erfreut sich die Frauenklinik des Zuger Kantonsspitals grosser Beliebtheit, doch noch nie gab es so viele Geburten in einem Jahr. Insgesamt 503 Mädchen und 543 Knaben sind 2021 im Zuger Kantonsspital auf die Welt gekommen.

Die Hebammen, die Ärztinnen und Ärzte und das Pflorgeteam freuen sich riesig über den neuen Geburtenrekord. Sie leisten tagtäglich Ausserordentliches, damit sich Eltern und Kind geborgen fühlen und begleiten sie während und nach der Geburt einfühlsam und mit grossem persönlichem Engagement.

«Dass sich so viele Elternpaare für eine Geburt im Zuger Kantonsspital entscheiden, ist ein grosses Zeichen des Vertrauens und der Wertschätzung für unser Team», freut sich Dr. med. Patrick Rittmann, der Leiter der Geburtshilfe, «Ich bin sehr dankbar, dass ich mich auf ein so professionelles, flexibles und engagiertes Team verlassen kann», ergänzt Dr. med. Christoph M. Honegger, Chefarzt der Frauenklinik.

Die Sicherheit und das Wohlbefinden von Mutter und Baby haben oberste Priorität. «Es ist uns ein grosses Anliegen, dass sich Eltern und Baby wohlfühlen und gleichzeitig von der Sicherheit der Spitalinfrastruktur und der rund um die Uhr anwesenden Fachpersonen aus allen Bereichen profitieren können», sagt Nicole Müller, Leiterin Pflege Frauenklinik.

Das Zuger Kantonsspital gratuliert allen Eltern herzlich zur Geburt und wünscht den Familien alles Gute.

Informationsabende für werdende Eltern

Speziell auch in Zeiten von Corona steht die Sicherheit im Zuger Kantonsspital an oberster Stelle. Aufgrund der aktuellen Situation können die Informationsabende für werdende Eltern und die damit verbundenen Führungen auf der Wochenbettstation sowie in den Gebärsälen nicht wie gewohnt vor Ort angeboten werden. Die Frauenklinik bietet aber regelmässig Online-Infoabende an, an denen werdende Eltern Fragen rund um das Thema Geburt stellen können. Der nächste Online-Infoabend findet am 17. Januar 2022 statt. Weitere Daten und Informationen rund um die Geburt finden Sie auf unserer Website www.zgks.ch/geburt.

Erstes Baby im Jahr 2022

Ilvie Mira ist am 1. Januar 2022 um 02.31 Uhr als erstes Kind des neuen Jahres in der Frauenklinik des Zuger Kantonsspitals auf die Welt gekommen. Sie ist 48 cm gross und 3260 g schwer. Das Zuger Kantonsspital gratuliert den Eltern herzlich zur Geburt und wünscht der Familie alles Gute.

Kontakt:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing
kommunikation@zgks.ch

Bild / Bildlegende

Luisa Sophie, geboren am 14. Dezember 2021, ist das 1000. Baby, welches im Jahr 2021 im Zuger Kantonsspital auf die Welt gekommen ist. Bei der Geburt war sie 48 cm gross und 3160 g schwer.

